## Evo Morales met l'accent sur l'impact des guerres sur le changement climatique



La Paz, 6 novembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a lancé une mise en garde contre l'impact dévastateur des guerres sur l'environnement. Il a lancé aussi un appel à protéger la Mère Terre.

À l'occasion de la célébration de la Journée pour le Prévention de l'exploitation de l'Environnement, le président bolivien a indiqué sur son compte twitter que la guerre profite au capitalisme qui n'est pas du tout intéressé par l'avenir de l'humanité.

Il a également rappelé que la contamination de puits d'eau et de sols, l'incinération de cultures, le déboisement et l'abattage d'animaux sont quelques unes des conséquences des affrontements armés.

L'Assemblée Générale de l'ONU a déclaré le 6 novembre 2001 Journée Internationale pour la Prévention de l'Exploitation de l'Environnement dans la guerre, pour garantir que la préservation des écosystèmes fasse partie des stratégies pour éviter ces conflits.

L'appel d'Evo Morales coïncide avec la tenue à Quito de la 30e Réunion des

Parties du Protocole de Montréal, ayant pour but de protéger la couche d'ozone, réunion à laquelle assistent plus de 600 représentants de toute la planète.



## Radio Habana Cuba